

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

Una fotografía de Ana Gallego anunciará la Semana Santa de Priego

Acto de presentación de carteles anunciadores y entrega de honores y distinciones de la Agrupación

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 6 de febrero de 2018 - 17:37



La cofradía de los Dolores será la encargada de anunciar este año la Semana Santa de Priego, cuyo cartel era presentado este domingo en la iglesia de San Francisco en el transcurso del ya clásico acto organizado por la Agrupación General de Hermandades y Cofradías.

Para la ocasión se ha seleccionado una instantánea realizada por Ana Gallego el pasado Lunes Santo, en la que se recoge el momento en el que el Santísimo Cristo de la Buena Muerte, que aparece en un segundo plano, se dispone a entrar en la parroquia de la Asunción, mientras que en un primer plano aparecen varios integrantes de la banda de tambores y del cortejo procesional, destacando como fondo de toda la composición una de las viviendas de la pedanía y tejados inferiores de la parroquia.

Junto al cartel de Semana Santa, el máximo órgano cofrade prieguense también procedió a la presentación de los carteles anunciadores de los Domingos de Mayo y las fiestas del Corpus. En el caso del primero, se trata de una instantánea realizada por José Luis Sansaloni en el año 2012 y maquetada por Javier Tarrías, en la que en un riguroso primer plano aparece el cuerpo de pequeños acólitos que precede al paso de Nuestro Padre Jesús Nazareno, flanqueados por los costaleros, destacando en el punto de fuga de la composición, debido al encuadre y perspectiva de la misma, la efigie del Nazareno.

Por su parte, Pedro Ruiz Barrientos es el autor del cartel de las fiestas del Corpus, otra fotografía en este caso de los elementos que conforman la parte superior del tabernáculo central del Sagrario de la parroquia de la Asunción realizado por Garnelo, en concreto uno de los apóstoles y los tres ángeles portadores del pan, el vino y la sagrada forma, sirviendo como fondo de la composición la arquitectura y decoración de esta joya arquitectónica prieguense.

Igualmente, en el transcurso del acto, en el que se dieron cita representantes de todas las cofradías y hermandades de la localidad, se procedía a la entrega de honores y distinciones de la Agrupación, en reconocimiento a los méritos contraídos dentro del seno de la misma o de las hermandades y cofradías que la conforman, y que en esta ocasión fueron entregados a Dolores García Ávalos, que recibía el título de Cofrade Ejemplar, mientras que la orden de Frailes Menores (Franciscanos) era distinguida con la Medalla de la Agrupación.